

Pressemitteilung 05/2019

Kreissparkasse Biberach investiert in die Zukunft

Geschäftsstelle in Schwendi ist zu digitalem Beratungscenter umgebaut

Biberach, 29. Januar 2019

Die Kreissparkasse Biberach hat ihre Geschäftsstelle in Schwendi zu einem digitalen Beratungscenter umgebaut und die Fläche großzügig erweitert. Die Geschäftsstelle findet bei den Kunden großen Zuspruch.

„Es war die richtige Entscheidung für unsere Investition“, sagte Vorstandsvorsitzender Martin Bücher bei der Einweihung. „Sie ist ein klares Bekenntnis zum Standort Schwendi und zu unserer Präsenz im ländlichen Raum.“ Rund 600.000 Euro, davon 380.000 Euro allein für den Umbau, hat die Kreissparkasse vor Ort investiert. Dazu wurde die Eingangspassage neu gestaltet und die Beratungsfläche mit einem Anbau verdoppelt. Das Erscheinungsbild – zentrales Servicerondell, zukunftsweisende Banktechnik, medienunterstütztes Beratungs- und Kommunikationskonzept, 24-Stunden-Servicezone – unterscheidet sich deutlich von anderen Dienstleistungsangeboten.

Auch Schwendis Bürgermeister Günther Karremann freut das Engagement der Kreissparkasse in seiner Gemeinde. Wer nicht mit der Zeit gehe, werde überholt, stellte er in seinen Grußworten fest. Für ihn sei die Investition ein Signal an die Kunden, dass man sie hier haben und hier behalten wolle.

148 Wörter mit 1.140 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2019_KSK-GS-Schwendi-Einweihung.jpg

Vorstandsvorsitzender Martin Bücher, Verwaltungsratsvorsitzender Landrat Dr. Heiko Schmid und Schwendis Bürgermeister Günther Karremann (von links) durchschneiden das Einweihungsband. Das Team der Geschäftsstelle Schwendi mit Leiter Andreas Amann, Moritz Bayer und Robin Ertle (von links) schaut dabei zu.

Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de